

DGFDT verleiht den Alex Motsch Preis



Die mit 5.000 Euro dotierte Auszeichnung der Deutschen Gesellschaft für Funktionsdiagnostik und -therapie (DGFDT) wurde im Rahmen der Jahrestagung von der Präsidentin Priv.-Doz. Dr. *Ingrid Peroz* verliehen.

Der Alex Motsch Preis hat eine mittlerweile über zehnjährige Tradition und zeichnet seit 2014 die besten in der Fachzeitschrift *Craniomandibuläre Funktion (CMF)* publizierten Arbeiten zum Thema Funktionslehre aus.

Er wird hälftig in den Kategorien „bester Artikel aus der Hochschule“ und „bester Artikel aus der Praxis“ verliehen.

Für das Jahr 2014 wurden ausgezeichnet Prof. Dr. *Hans Schindler* (Heidelberg/Karlsruhe, Abb. 1) et al. für den Artikel „Grundlagen der Schientherapie bei Myoarthropathien des Kausystems“ sowie *Emma C. te Veldhuis* DDS (Rotterdam/NL) et al. für die Kasuistik „Dentofaziale Anomalie bei einer Patientin mit juveniler idiopathischer Arthritis“.

Der Alex-Motsch-Preis soll Zahnärzte motivieren, sich wissenschaftlich mit dem Thema der Funktion auseinanderzusetzen und ein Anreiz sein, die Ergebnisse zu publizieren.

Dr. *Bruno Imhoff*, imhoff@dgdft.de



Abbildung 1 Priv.-Doz. Dr. *Ingrid Peroz* (links) zeichnet Prof. Dr. *Hans Schindler* (rechts) mit dem Alex-Motsch-Preis der DGFDT aus. (Abb. 1: DGFDT)

Praxis**Gründung** ▶ Praxis**Sozietät** ▶ Praxis**Aufbau** ▶ Praxis**Erfolg**

Take-off für

Ihren Erfolg

- ▶ Expertenwissen tanken
- ▶ das eigene Konzept erarbeiten + diskutieren
- ▶ und morgen umsetzen

Prof. Dr. *Günter Dhom*
und 9 Top-Experten

29. und 30. Mai 2015
Airport Frankfurt/Main

Information und Anmeldung
Tel.: 06359 308787 | info@praxiserfolg.club
www.praxiserfolg.club